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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
 AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

20. DEZEMBER 2015  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

MEINE HÄNDE ENTHALTEN ALL DIE LIEBE, DIE ICH EUCH ALS MUTTER BIETE, 
OHNE UNTERSCHIED. 

Die gläubigen Kinder Meines Sohnes und die Meinen stürzen nicht auf der Erde und geben 
sich nicht geschlagen, sondern stehen "Ipso Facto" auf und ändert mit Demut und Reue die 
Fehler, die gegen Meinen Sohn begangen wurden. 

Liebe Kinder, erhebt eure Gedanken zu Meinem Sohn, lasst nicht zu, dass der falsch ange-
wendete freie Wille euch beherrscht und euch dazu bringt, im Bösen zu leben. Ihr müsst 
diese Gnade genießen, die der freie Wille ist, und sie nutzen, um in jedem Augenblick Gutes 
zu tun und Boten von Meinem Sohn und Mir zu sein. 

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ, BIETET IHN EUREN BRÜDERN UND EUCH 
AN, VOR ALLEM, DAMIT IHR EUCH MIT GROSSZÜGIGEM GEIST VON INNEN 
HERAUS ERNEUERT. Kinder, überbringt euren Brüdern die Früchte, die ihr aus dem Gebet 
und der Ausübung des Gebets empfangt, indem ihr in jedem Bruder Meinen Sohn seht, der 
lebt und handelt, wie Mein Sohn es euch vorgibt. 

Vergesst nicht, dass ihr das menschliche Ego besitzt, dieses neigt sie dazu, euch zu beherr-
schen, wie es das bei der Mehrheit eurer Brüder tut: weg vom göttlichen Willen. Deshalb 
rufe ich euch zum Guten, damit das Gute schwerer wiegt und ihr euch nach dem Guten und 
dem Frieden sehnt. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

ICH RUFE EUCH AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN, IN KENNTNIS DER 
UNVERÄNDERLICHEN PRINZIPIEN MEINES SOHNES ZU GEBEN, DIE MEIN SOHN 

EUCH VERERBT HAT UND ZU DENEN ER SEIN VOLK AUFRUFT. ANDERNFALLS 
WERDET IHR SCHWACH, DENN WER DAS WORT GOTTES NICHT KENNT, 

RISKIERT, AN ETWAS ZU GLAUBEN, DAS ZWECKENTFREMDET WURDE UND 
WIRD SO LEICHTE BEUTE FÜR DIEJENIGEN, DIE EUCH BEHERRSCHEN WOLLEN. 

Das Böse handelt heute mit Macht, kämpft hart um die Seelen und bewirkt eine große 
Verfolgung des treuen Volkes Meines Sohnes, damit es dem Glauben abspricht und Gott 
leugnet. 

DER ANTICHRIST KOMMT... 

Der Antichrist ist ein Tier, das das Böse aus seinen Poren ausdünstet, es nutzt die Aus-
schweifungen der Menschheit aus, damit sie ihm folgen...  

Der Antichrist wird den Richtlinien und Appellen Meines Sohnes widersprechen und 
erlauben, was der Mensch will, damit er die Menschheit kontrollieren kann und sie sich 
seinen Reihen anschließt ... 
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Der Antichrist handelt auf diese Art und wird so handeln, bevor die Hilfe, die Mein Sohn 
Seinem Volk sendet, kommt, um gegen das Böse zu wirken und das Volk Meines Sohnes mit 
Vehemenz dazu aufruft, wieder den rechten Weg einzuschlagen, der der einzige ist, der es 
zum Ewigen Leben bringen wird... 

Die Bündnisse werden nicht zu einem dauerhaften Frieden führen, sondern im Gegenteil: 
Während die einen um Frieden bitten, planen die anderen, diesen zu vernichten. Daher 
herrscht große Verwirrung unter Meinen Kindern, wenn Sie hören, wie von Frieden 
gesprochen wird, während Meine Verkündigungen sie vor Unheil und Krieg warnen.  

MEINE LIEBEN, SO HANDELT DAS BÖSE: HEIMLICH... VERWIRREND ... DAS SIND 
SEINE STRATEGIEN. 

Kinder, die Beziehungen zwischen den Mächten sind nicht gut, im Gegenteil, jeder hat es 
geschafft, eine Gala an Waffen zu besitzen, nicht nur, damit die anderen es sehen, sondern 
auch, um potenzielle Gegner einzuschüchtern. 

 Meine geliebten Kinder: 

ICH HABE EUCH SO SEHR VOR DIESEM MOMENT GEWARNT! 

DER UNGEHORSAM UND DIE MISSACHTUNG MEINER RUFE hat Vorrang vor allem 
und auch weiterhin werden die Gebote missachtet und dagegen rebelliert.  

DER UNGEHORSAM ENTSPRINGT AUS EINEM AKT DER REBELLION UND DIE 
REBELLION AUS EINEM AKT DES HOCHMUTS und so beginnt die Ablösung des 
Geschöpfs von seinem Schöpfer, wodurch der Glaube abnimmt und angesichts eines 
verminderten Glaubens tritt der Mensch in einen schweren Kampf zwischen Glauben und 
Nicht-Glauben ein.   Darauf geht ihr zu, Meine Kinder, wenn ihr in großer Entfernung zum 
göttlichen Willen bleibt. Die Glaubenskrise nimmt zu und der Mensch fühlt sich in einem 
Labyrinth ohne Ausweg, falls er nicht bemerkt, dass ihm DER fehlt, der ihm das Leben 
geschenkt hat: Gott. 

WER MEINEN SOHN TREFFEN WILL, MUSS EINEN MOMENT DER STILLE MIT IHM 
SUCHEN, IM LÄRM WIRD DER MENSCH VERWIRRT UND WEISS NICHT, 

WELCHER STIMME ER FOLGEN SOLL, ER KANN NICHT ZWISCHEN GUT UND 
BÖSE UNTERSCHEIDEN. 

Die Menschheit lehnt das Gesetz Gottes ab, sie lehnt jede Autorität ab und es kommen die 
Momente, in denen die vollständige Ausschweifung auf der ganzen Erde gelebt wird, 
sowohl am Tag wie auch in der Dunkelheit, angesichts der Regeln, die Menschen ohne 
Glauben auferlegen. 

Kinder, die Zweifel über den Glauben erhöhen sich durch die Verbündeten und großen 
Unterstützer des Antichristen, die hinter den Allianzen und Spaltungen unter den großen 
Nationen stehen. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

DIE KRANKHEIT ZEIGT SICH DER MENSCHHEIT, DIE SIE NICHT ERNST NIMMT, 
SIE SETZT SICH IHR AUS UND GIBT IHR DIE MACHT, SICH AUF EINEM GROSSEN 

TEIL DER ERDE AUSZUBREITEN, BIS SIE ZU EINER EPIDEMIE WIRD, DIE DIE 
MENSCHEN GEISSELT. 

Ich habe euch gerufen, um in den Himmel zu sehen, damit ihr die Zeichen seht und 
aufmerksam bleibt.  

Es kommen Momente, in denen die ständigen Bedrohungen aus dem Weltraum, mit denen 
sich die Menschheit konfrontiert sieht, größer werden und Angst auslösen, wenn die 
Kometen oder Asteroiden sich mehr annähern als sie es sollten. 
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Geliebte Kinder, beachtet, dass das Wasser der Meere die Menschheit unter schweren 
Überschwemmungen an verschiedenen Orten der Erde leiden lässt, das Wasser lehnt sich 
gegen den Menschen auf.  So wie der Mensch sich gegen seinen Gott auflehnt. 

Betet, liebe Kinder, betet für Indonesien, das Klagen wird mehr. 

Betet, liebe Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Angst lässt ihre Einwohner nicht 
in Frieden leben.  Ihre Erde wird kräftig beben. 

Betet, liebe Kinder, betet für Frankreich, es wird wieder in den Händen derer leiden, die 
Rache wollen. 

Meine Lieben, die Erde verkündet, was der Mensch erleben wird, sie wird in verschiedenen 
Ländern aufreißen und die Wissenschaftler erstaunen.  

Könnte es sein, dass die Seelen deshalb angesichts des Bösen fallen, weil sie Meinen Sohn so 
wenig kennen? 

Meine Kinder, die Menschheit wird durch eine schwere Tat gegen ein Gebot beben, betet, 
damit das Blut nicht mehr vergossen wird. 

Italien, schlafe nicht, erwache! Die Belagerung steht vor eurer Tür.  
Dieses geliebte Land wird bald leiden. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

VEREINT EUCH, VERNICHTET EUCH NICHT GEGENSEITIG, SEID TREUE JÜNGER 
MEINES SOHNES UND TRAGT DIESE ERKLÄRUNG DES WILLENS GOTTES 
WEITER ÜBER DIE GESAMTE ERDE WIE DER WIND OHNE HALT BLÄST. 

Geliebte Kinder: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, BIN ICH NICHT HIER BEI JEDEM VON EUCH 
UND BIN ICH NICHT DIE MUTTER DER MENSCHHEIT? 

KOMMT UNTER MEINEN MÜTTERLICHEN MANTEL... 

ICH DECKE EUCH ZU UND IHR RUHT IN DER WAHRHEIT, OHNE ZU HINKEN, 
INDEM IHR WEITERHIN GLAUBT, EUCH VON DER SÜNDE FERNHALTET UND 

DEN FESTEN VORSATZ HABT, MEINEN SOHN NICHT ZURÜCKZUWEISEN 

Kinder, ich erschrecke euch nicht, ich rufe euch auf, die Wahrheit zu sehen, damit ihr die 
Rufe des väterlichen Hauses nicht missachtet. Bleibt nicht allein, kommt zu Mir, Ich halte für 
jeden von euch Fürsprache, auch für den größten Sünder, wenn er Buße tut und seinen Weg 
ändert. Ich bin Mutter, und als Mutter liebe ich euch alle. 

Vergesst nicht meine Worte. Ich segne euch alle. Ich liebe euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern:  

An diesem Punkt stehen wir vor Botschaften, die uns wissen lassen, dass in unserem Inneren 
der Heilige Geist liegt und wir uns darin vertiefen müssen, die Sinne zur Ruhe zu bringen 



4 
 

und uns zu einer Änderung des Lebens leiten zu lassen. Dies ist die Einstellung, die 
Empfindsamkeit und die Brüderlichkeit. 

Angesichts eines Zustands der vollkommenen, weltweiten Alarmbereitschaft ist der Anteil, 
den jeder als Mensch zum Wohl der Menschheit bieten kann, sich des Augenblicks bewusst 
zu sein und keine zukünftigen größeren Übel hervorzurufen, sondern ein Teil der Menschen 
zu sein, die Christus lieben und wünschen, dass weniger Brüder durch den Krieg leiden, der 
sich in diesem Augenblick auf Syrien und eine terroristische Gruppe konzentriert und welt-
weit ein Stellvertreterkrieg mit prächtigen Paraden ist, um sich gegenseitig einzuschüchtern, 
was die Menschheit ignoriert. Was werden sie noch besitzen? 

Manche mögen sich fragen, was hat das mit einer spirituellen Botschaft zu tun? Sehr viel... 

Hinter all diesen Maßnahmen steht die Macht hinter dem Thron, die Macht des Bösen, die 
darauf wartet, die Welt in einem Augenblick großer Verzweiflung zu beherrschen, wie es in 
dem Moment ist, wenn sich dieser Krieg ausbreitet oder ein Himmelskörper, der sich der 
Erde mehr nähert als er sollte, den Menschen dazu zwingt, anzuhalten und sich an Gott zu 
erinnern. 

Brüder, wir müssen uns im Geiste vorbereiten, denn Krieg bedeutet nicht nur Waffen, 
sondern findet im Geiste statt. Die Menschheit ist jedoch in mehrfacher Hinsicht in Gefahr: 
vor allem durch die Gleichmacherei der Kreatur mit ihrem Schöpfer, wodurch der Mensch 
am meisten gefährdet ist. 

Brüder, unsere Mutter liebt uns alle gleichermaßen, wenden wir uns an sie mit dem Rosen-
kranz in der Hand und einem brennenden Wunsch, weiter gemäß dem Willen Gottes in 
Frieden zu leben und unseren Nächsten wahre Brüder zu sein. 

Amen. 

 

 


